

Polsek Gebang Polresta Cirebon laksanakan Jum'at Curhat bersama warga Desa Kalipasung

Panji R - CIREBON.UPDATES.CO.ID

May 31, 2024 - 14:15



Gebang - 31 Mei 2024 sekitar Pukul 10.30 Wib bertempat di BLK Desa Kalipasung Kecamatan Gebang Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan Kegiatan Jum'at Curhat. Hadir dalam kegiatan tersebut :Kapolsek Gebang Acp. Wawan Hermawan , S.H, Bhabinkamtibmas, Aipda. Iswanto, Ps. Kanit Intelkam Aipda. Suherman, S.H, Kuwu Desa Kalipasung . Endi , S.Sos Warga Masyarakat Desa Kalipasung Dalam Kegiatan tersebut Polsek Gebang, memberikan himbauan Kamtibmas kepada Masyarakat Desa Kalipasung serta memberi kesempatan

kepada Masyarakat untuk bertanya sekitar Harkamtibmas sbb : - KAPOLSEK GEBANG AKP WAWAN HERMAWAN,SH. - Assalamualaikum wr.wb. - Terimakasih Di Ucapkan Kepada Masyarakat Desa Kalipasung yang memberikan waktunya kepada kami dalam kegiatan Jum'at Curhat. - Dengan adanya Jum'at Curhat ini kami berharap para Masyarakat Desa Kalipasung dapat menyampaikan keluh kesah terkait Harkamtibmas di wilayah Desa Kalipasung. - selanjutnya sebentar lagi kita juga akan menghadapi tahun politik yaitu Pilkada dan Pilgub semoga Wilkum kita tetap dalam keadaan Kondusif. - Mengenai Knalpot Brong mari kita sama-sama mengingatkan kepada anak anak kita agar tidak menggunakan knalpot brong atau yg tidak sesuai standar. - Banyak contoh negatif terkait penggunaan knalpot Brong . - Mengenai Miras dan Narkoba kami berharap kepada Bapak bapak semua ikut menghimbau kepada anak anak kita agar tidak terjerumus dalam lingkaran Narkoba. - Agar anak-anak kita tidak terjerumus kedalam lingkaran narkoba jangan sungkan sungkan bapak bapak semua memberikan informasi kepada kami khususnya Polsek Gebang. - Selain itu lahan-lahan yg tidak produktif dan perlu di Normalisasi kami berharap pihak pemerintah desa segera memberikan data kepada kami agar dapat menjadi perhatian buat kami. - Apabila ada permasalahan ataupun kejadian apapun di Wilayah Gebang segera hubungi saya ataupun anggota agar dapat segera di tangani langsung - Terimakasih Kepada Bapak Kapolsek Yg Mengadakan Kegiatan ini. - Kami hanya menambahkan mengenai Knalpol Brong, memang benar demikian adanya dan kami sangat prihatin kepada pemuda Desa Kalipasung. - Saya berterimakasih kepada Polsek Gebang yg menjaga kondusifitas Wilayah Kecamatan Gebang khususnya Desa Kalipasung. - selanjutnya kami akan konsekwen turut menjaga kondusifitas wilayah kami. - Apabila ada hal hal yg mencurigakan akan kami sampaikan kepada Bhabinkamtibmas maupun Polsek Gebang. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Gebang Akp. Wawan Hermawan, S.H menjelaskan Bahwa kegiatan Jum'at Curhat yang di laksanakan oleh Polsek Gebang Polresta Cirebon di Desa Kalipasung Kec Gebang Kab Cirebon bertujuan untuk menampung aspirasi dan keluhan warga masyarakat perihal Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Gebang Polresta Cirebon.